



Antwort zur Anfrage Nr. 0166/2018 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Ebersheim betreffend
Geschwindigkeitskontrolle (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Wie oft und mit welchem Ergebnis wurde im vergangenen Jahr die Geschwindigkeit im Straßenabschnitt zwischen dem Kreisel Dresdner Straße/Töngesstraße und der Einmündung der Straße „An der Wiese“ in Richtung Ortsausgang kontrolliert?

In der Töngesstraße wurden seit dem 01.01.2017 insgesamt 22 Geschwindigkeitsmessungen an zwei verschiedenen Messstellen vorgenommen, was zu folgendem Ergebnis geführt hat:

Messstelle Töngesstraße gegenüber Hausnr. 39:

Bei 19.008 gemessenen Fahrzeugen wurde bei 449 Fahrzeugen eine Geschwindigkeitsüberschreitung festgestellt, die nach den gesetzlichen Vorgaben weiterverfolgt wurden. Dies ergibt eine durchschnittliche Überschreitungsquote von 2,84 %. Die durchschnittliche Geschwindigkeitsüberschreitung im gesamten Stadtgebiet liegt derzeit bei 3,12 %.

Messstelle Töngesstraße zwischen dem Kreisverkehr und der Straße An der Wiese:

Bei 1.834 gemessenen Fahrzeugen wurde bei 7 Fahrzeugen eine Geschwindigkeitsüberschreitung festgestellt. Dies ergibt eine durchschnittliche Überschreitungsquote von 1,84 %. Das Verkehrsüberwachungsamt wird auch weiterhin in der Töngesstraße in unregelmäßigen Abständen zu verschiedenen Uhrzeiten Geschwindigkeitsmessungen durchführen.

Mainz, 25.01.2018

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete